

Fecha: 25-03-2025

Medio: El Mercurio de Calama Supl. : El Mercurio de Calama

Tipo: Noticia general

Título: Más de 36 mil personas ya se vacunaron contra influenza y covid-19 en la Región de Antofagasta

 Pág.: 3
 Tiraje:
 2.400

 Cm2: 231,8
 Lectoría:
 7.200

Favorabilidad: No Definida



EL AÑO PASADO SE REDUJO UN 80% LAS HOSPITALIZACIONES.

## Más de 36 mil personas ya se vacunaron contra influenza y covid-19 en la Región de Antofagasta

**SALUD.** Autoridades llaman a inocularse antes de la llegada del invierno.

ás de 36 mil personas ya se vacunaron contra la Influenza y Covid-19 en la Región de Antofagasta. Así lo aseguró el seremi de Salud, Alberto Godoy, quien acompañó el llamado a participar de la campaña que hicieron autoridades regionales y comunales.

Fue en las dependencias del Cesfam Central Oriente de Antofagasta donde se reunieron el alcalde de la comuna, Sacha Razmilic, y la delegada presidencial, Karen Behrens, junto a directivos de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) y representantes de la Seremi de Salud.

Como una forma de promover la vacunación y reforzar el llamado a protegerse para este invierno, una a una las autoridades fueron vacunándose y acompañando a las personas que llegaban hasta el Cesfam Centro Oriente para inmunizarse.

## URGENCIA

La primera en vacunarse fue la delegada presidencial Karen Behrens, quien tras inmunizarse comentó que "estamos vacunando en esta campaña para el virus de la Influenza, covid-19 y además virus sincicial, que es importantísimo, porque el año pasado por una importantísima y exitosa campaña, en que logramos motivar a la gente en la casa, se redujo sobre un 80% las hospitalizaciones y a lo largo del país no tuvimos que lamentar el fallecimiento de ninguno de nuestros

## bebés"

La máxima autoridad regional agregó que "vamos sobre 35 mil personas vacunadas en la región, esto es el 10%, parecemucho, pero es el 10%, así que vengan, acá está todo dispuesto gracias a toda la red además de consultorios, de Cesfam, de SAR, están disponibles, acá todo el mundo está muy dispuesto, yo acabo de vacunarme, no duele nada y los beneficios son enormes".

En torno a este proceso, Sacha Razmilic comentó que "yo sé que como estamos recién en marzo y todavía hace calor, la gente cree que no se va a resfriar, pero es importante vacunarse ahora para que cuando llegue el frío, ya estemos inmunizados. Tenemos los ocho Cesfam de la comuna disponibles para la vacunación, no solo de lumes a viernes, sino también los sábados en la mañana desde las 8.30 hasta las 13.30 horas", explicó.

## AVANCE

El seremi de Salud, Alberto Godoy, destacó que desde que comenzara la campaña -el 1 de marzo-, hasta el miércoles de la semana pasada, habían sido vacunadas más de 36 mil personas en la Región de Antofagasta.

Contra la influenza fueron inoculadas 32.357 personas, mientras 3.823 ya recibieron sus dosis contra covid-19. Asimismo, fueron inmunizados contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) cerca de 500 lactantes.

